

高鍋ロータリークラブ 会報



会長 野添 勝久
 副会長 中武 功見
 幹事 石田 喜克
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
 例会場 ホテル泉屋 2F
 事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋1368-4
 ホテル泉屋内 TEL・FAX 0983-21-1636

第2242回 令和5年3月9日プログラム

- | | |
|---------------|----------|
| 1. 点 鐘 | 7. BOX披露 |
| 2. ロータリーソング | 8. 委員会報告 |
| 四つのテスト | 9. 会員卓話 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 10. 点 鐘 |
| 4. 会長の時間 | 11. |
| 5. 幹事報告 | |
| 6. 出席報告 | |

高鍋ロータリークラブテーマ

『無理なく、居心地の良い楽しいクラブに』
 第2730地区ガバナー 山ノ内 文治
 中部グループガバナー補佐 藤本 範行
 RI会長テーマ 『想像してください。』
 私たちがベストを尽くせる世界を。』
 第2730地区テーマ 『知力を高め 未来に繋げ
 多様なあるロータリークラブの実現に』
 3月の月間テーマ
 水と衛生月間

本日の例会案内 *血圧測定
 *新入会員卓話—河野仁延君
 *会員卓話—関 康仁君
 *ポリオBOX *例会終了後理事会

次回例会案内; 3月16日 (第2243回)
 *PETS 報告—会長エレクト 中武功見君
 *ポリオBOX
 *例会終了後プログラム委員会

第2241回 例会内容 (3/2)

□会長の時間

会長 野添 勝久 君

皆さんこんにちは。本日の記念日は少ない上に小さすぎる、これでは紙面が稼げないけど何とか埋めないと使命が果たせない。3と2の語呂合わせ【ミニ】で真っ先に浮かぶのは、輸入元の「BMW ジャパン」が制定したミニ『ローバーミニの日』である。そして『ミニぶたの日』。日本ペットミニぶた普及協会が制定しています。また、「ミニ」という響きから連想して、世界一小さい銃で、全長5.5cmのリボルバー式拳銃「スイスミニガン」が思いつきました。実際に弾丸を込めて発射することが出来、サイズが小さいので威力は一般的なエアガンより弱い危険なものであることには変わりはないようです。スイスはこういうものが得意である。スイスのアーミーナイフがとても有名です。連想ついでに、小さいと言えばロシアの大統領。言わずと知れた「ウラジーミル・ウラジーミロヴィッチ・プーチン」は、1年前の2月24日(私の女房の誕生日ですよ)ウクライナに侵攻し、失敗ですよ、やめりゃいいのに嘘八百言い訳並



べて止めない。まるで“ガキの喧嘩”です。世界中にどれだけ迷惑かければ気が済むのか親の顔が見てみたい！小さな男です、あのバカは。本日の語呂合わせは面白くないのでやめましょう。

国内の話です。日銀総裁候補・植田和男氏「魔法のような手立ては出来ないが社会情勢を見極めて行動する」前・黒田総裁より「異次元の」とか言わないのでましかも知れない。ただ者ではないのかもしれないが、そうであってほしいです。少しは期待しないと株価も底を打たない。踏み上げ相場なんて期待はしないけど225も3万円超は欲しいものです。G7加盟国で、招待されているにも関わらずウクライナ訪問をしていない国は日本だけらしく、「岸田さーん、怖いかも知れないが行ってよ」非公開で良いじゃないですか。国内法です、どうにでもなりますよ。アントニオ猪木も内緒で行ったのですよ。プーチンも日本の首相など念頭にも置いてないですよ。G7広島サミット開催の前には行ってください、議長国としても立場はないですよ。

2月27日でWBC壮行試合も終わりました。宮崎の脆弱なインフラで受験生や来県の観光客にかなり不便な思いをさせることだろうとヒヤヒヤしていました。優しい県民性のお陰です。テレビのニュースで県外客の下舌触りの良い話が聞けて少しほっとしました。

私事ながら、先月ショッキングな事件がありました。去る2月2日の会長の時間でお知らせした害獣駆除の

罌ですが、その翌朝いつものウォーキングの終わりに罌確認するとビックリ。何やらでかいキジキジの羽根がバタついている。「まさか!」と思い近づいて見ると、そのまさかの的中!あの大事なキジの雌が掛かっている。

参りました。「餌も置いてないのに何でここに来るの?」声を出して罌を外しましたが足が砕けている。鷹は満腹でその気はないだろうと思っていたけど、キジの片足をくくり置いて部屋から鷹出して見せるとやはり猛禽です。狩猟本能丸出しです。飛び掛かって抑えて満腹なピーコは羽をむしり(本来鷹は獲物の羽毛をむしるのが大好きです)、絞め殺すだけ、あとはつつきもせず素知らぬ顔です。満腹だから当然です。キジを開腹してみたら腹の中には卵胞もなくすでに生んだ後かも知れない。そうであれば残った雄が抱卵するはずですが。その後、雄キジだけが毎日餌を食べに来ています。タカ狩り訓練様子の動画を石田幹事と財津さんには見せましたが、つがいと餌場に食事に来ていたのに本当にかっかりでした。罪滅ぼしに毎日続けて餌をやっています。昨日の朝はキツネが罌に、間近に見るのは初めてです。大変綺麗で可愛い、写真を撮って解放しました。これにて罌は撤収、終了します。

メルボルンの国際大会行きたいけど同月は米沢 RC60周年記念訪問もあるし、仕事はひっ迫しているし、ゴルフには行くのに好きには勝てない。いろいろ迷ったけどやはり行けない。藤本ガバナー補佐、申し訳ないです。

一人で行って下さい。

三寒四温、花冷えもあります。健康に留意し、本日もロータリーをお楽しみください。

□幹事報告<文書案内>

*米沢上杉 RC 創立 60 周年記念式典のご案内
 日時 2023年5月13日
 13:30~式典・祝賀
 会場 グランドホクヨウ
 登録料 13,000円
 *町立図書館より「企業雑誌スポンサー」のお礼と更新のお願い

幹事 石田 喜克 君



結婚記念日おめでとう♥



岩村文夫君



河原好秋君

□会員卓話
電気料金について

児玉 幸則 君



♥月初めのセレモニ♥

誕生日おめでとう♥ 石井秀隣君 関 康仁君



雑誌紹介
広報雑誌 IT 委員長
高橋康朗君



IM実行委員長
中武功見君



親睦副委員長
福岡直樹君



事務所開設
後藤正弘君



ソングリーダー川上君



ピアノ演奏 森さん

□BOX披露 親睦活動委員 岩切 一浩 君

＜ニコニコ・財団・米山BOX＞

【野添勝久君】児玉君の卓話楽しみです。電気料金まだ上がる？下がる話ですよ。有難うございます。宜しくお願いします。

【河原好秋君】結婚記念祝いのお返しとして。

【岩村文夫君】結婚記念祝お礼

【石井秀隣君】80代 最後の誕生日有難うございます。90代はワクワク感あふれる作品を作りたいと思っています。



□出席報告 出席委員 河原 好秋 君

出席状況 (3/2)

会員数	42名
出席会員数	31名
ホーム出席率	75.61%
修正出席率	85.37%



本日の食事

夜間例会&観桜会のご案内

日時 令和5年3月30日(木) 点鐘18:30
場所 花いちもんめ
会費 3,000円(当日徴収)

親睦活動委員会

ロータリアンの行動規範

ロータリアンが使用するために次の行動規範が採択された。

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

- 1) 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
- 2) 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
- 3) 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
- 4) ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
- 5) ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する

「ロータリーの目的」

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理念を奨励しこれを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある。

- 第1. 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
- 第2. 職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。
- 第3. ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を实践すること。
- 第4. 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。